

## FÉLICITATIONS !

C'est avec plaisir que j'annonce aux membres de la SHC la nomination de Chad Gaffield au poste de président du Conseil de recherches en sciences humaines du Canada (CRSH). Plusieurs se souviennent du travail accompli par Chad à titre de président de la Société historique du Canada, mais on pourrait citer encore bien d'autres réalisations qui lui ont permis d'établir sa réputation dans les milieux universitaires. Dans son message de félicitations, le président de la Fédération canadienne des sciences humaines, Donald Fisher, disait : « Nous sommes très impressionnés par le choix exercé par le gouvernement. Chad Gaffield est un leader visionnaire qui a des racines profondes au sein de notre communauté, et qui possède une grande expérience tant dans l'administration que dans le milieu universitaire. »

Chad nous a offert plusieurs exemples de sa vision dans son discours du président de la SHC en 2001, tant pour ce qui a trait aux questions qui unissent ou divisent les « deux cultures » que pour ce qui touchent aux arts ou à la science à l'aube du nouveau millénaire (vous pouvez obtenir copie de ce texte intitulé « Historical Thinking, C.P. Snow's Two Cultures, and a Hope for the Twenty-First Century, » à <http://www.erudit.org/revue/jcha/2001/v12/n1/index.html>). Cette capacité de bien cerner les forces qui organisent et qui soutiennent le monde de la recherche sera particulièrement utile à Chad, comme à la communauté qu'il représente, pendant son mandat au sommet de la vie universitaire canadienne.

On me permettra maintenant de m'exprimer au nom de tous les membres de la SHC en parlant du plaisir, autant que de la fierté, de voir Chad devenir le premier historien à accéder à la présidence du CRSH. Nous lui souhaitons tout le succès possible dans ses nouvelles fonctions.

**Margaret Conrad**

*Présidente, Société historique du Canada*

## CONGRATULATIONS!

I am delighted to report to CHA members that Chad Gaffield has been appointed President of the Social Sciences and Humanities Research Council (SSHRC). While many of us remember Chad as the hard-working president of the Canadian Historical Association, he has many other achievements to his credit that have brought him to the attention of the wider academic community. In offering his congratulations, Donald Fisher, President of the Canadian Federation for the Humanities and Social Sciences (CFHSS), noted that, "We are very impressed with the choice the government has made. Chad Gaffield is a visionary leader with deep roots in our community, and experience in both academia and administration."

In his 2001 presidential address to the CHA, Chad offered ample evidence of his visionary thinking with respect to issues that both united and divided the "two cultures" of arts and sciences at the dawn of the new millennium ("Historical Thinking, C.P. Snow's Two Cultures, and a Hope for the Twenty-First Century," which can be accessed at: <http://www.erudit.org/revue/jcha/2001/v12/n1/index.html>). This grasp of the larger forces shaping our scholarly universe will serve Chad and the community he represents well during his tenure at the pinnacle of Canadian academic life.

I know I speak for all CHA members when I say that we are very pleased and more than a little proud that Chad become the first historian to serve as President of SSHRC and we wish him well in his new job.

**Margaret Conrad**

*President, Canadian Historical Association*



*Chad Gaffield, President of the  
Social Sciences and Humanities Research Council (SSHRC)*